

農村と都市の交流拠点 整備事業 in 新宮・熊野川



写真：てつじいの日記 (<http://blog.murablo.jp/ponchu/>) より

昨年9月に紀伊半島を襲った大水害は甚大な被害をもたらし、いまだその爪痕が残っている地域も多数残されています。

大きな被害を受けた新宮市熊野川町九重（くじゅう）地区に、すでに廃校となった九重小学校の校舎があります。校舎自体も川の増水に伴って水没しましたが、地元のわかものを中心としたNPOと住民のみなさんとが連携して「熊野川の地元食材を使ったコミュニティカフェ」「都会からわかものを受け入れるプラットフォーム」として校舎を再生するプロジェクトが始動しました。

そこで、校舎内残されている土やがれきなどの掃除や、壁や床をはがすなどの補修のお手伝いをしていただくボランティアツアーを企画いたしました。地域に明るい話題を提供できる「農村と都市の交流拠点の開設」に向けて、ご協力をお願いいたします。

実施日：2012年11月25日（日）

場 所：旧・九重小学校（新宮市熊野川町九重 315）

国道168号線から宮井大橋を渡って国道169号線へ、1つめのトンネルを抜けて約600m左側。

日 程：10:30 旧九重小学校 集合・オリエンテーション

10:45 作業開始（12時～13時は昼食休憩、その他適宜休憩を挟みます）

15:30 作業終了・解散

【 裏 面 も ご 覧 く だ さ い 】

